

# Liliane Mreyen

Während Studien die Bedeutung des Handschreibens für Intelligenz, Sprachentwicklung oder Bildungsverläufe ermessen, stirbt Handschrift im Alltag der Erwachsenen mehr und mehr aus. Kein Wunder, man kann sie meistens ohnehin nicht lesen. In WEITER BILDEN dürfen Protagonisten der Erwachsenen- und Weiterbildung oder Personen des öffentlichen Lebens eine Schriftprobe abliefern. Sie geben damit Unerwartetes von sich preis. Nicht nur, weil sie schreiben, was sie schreiben, sondern auch wie. Zum Vervollständigen liefern wir fünf Satzanfänge – für jeden Finger einen.

Gute Bildung ist ..., wenn sie dazu beiträgt, den Geist für Veränderungen zu öffnen, um neue Dinge zu entdecken und spannende Diskussionen zu führen und die Gesellschaft mit ihren Herausforderungen neu zu gestalten.  
**Bildung ist: Förderung - Entwicklung - Entfaltung**

Wenn ich Bildungsministerin wäre, ...

würde ich Bildungsprojekte für alle fördern, ungeachtet der sozialen Herkunft, damit alle die gleichen Chancen in der Gesellschaft erhalten und Teilhabe ermöglicht wird, durch Sprache, Kultur und Ausbildung.

In der Erwachsenenbildung und Weiterbildung habe ich gelernt, ...

dass Bildung bis ins hohe Alter wichtig ist, um weiterhin Mitsprache und Partizipation in aller Altersklassen zu erhalten. Durch die Erwachsenenbildung werden Türen geöffnet.

Mein berufliches Steckenpferd

ist die Vernetzung und Kooperation in Projektarbeit mit dem Ziel mit und voneinander zu lernen. Nur gemeinsam können wir die Gesellschaft positiv verändern.

Ich bin die geborene Dozentin für ...

Als Koordinatorin in der Erwachsenenbildung, liebe ich es, Gruppen für Gesellschaftsthemen zu begeistern und neue Interessensgebiete zu erschließen. Ich bin eine Verfechterin des Austauschs von Gruppen über die Grenzen hinaus.